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質問
順番

議席 通告者氏名 件 名

１．人口減少対策について

２．ふるさと納税について

３．オレンジプランについて

6/12 １．本市での奨学金、進学支援金制度について

（木） ２．市長会での国に対する要望事項について

３．新庁舎建設と周辺の環境整備について

１．天王公民館の整備（リニューアル）について

２．市制施行１０周年記念事業について

１．県の「未来づくり協働プログラム事業」の参画

について

２．国民文化祭の参画について

１．新議会に対する市長の政治姿勢について

２．少子化対策について

３．団塊世代の生涯学習について

１．新庁舎建設後の旧昭和庁舎、旧飯田川庁舎の利

6/13 活用について

（金） ２．八郎潟ハイツについて

３．大久保駅の改築計画と現状について

１．生活環境の整備について

２．少子化対策について

３．ふるさと納税について

１．豊川田屋地区の浸水区域の解消について

２．道路整備について

３．中１ギャップと小、中学校の連携について

４．大久保駅東西自由通路について
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